



Vorlage Nr. 20-O-03-0039

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 19. November 2020

Verkehrssperre am Landeshaus in Richtung Biebricher Allee wieder aufheben

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge beschließen, die Verkehrssperre am Landeshaus in Richtung Biebricher Allee wieder aufzuheben und stattdessen eine Ampelschaltung für die Umweltspur zu installieren, die ein gefahrloses Rechtsabbiegen in die Straße „Am Landeshaus“ in Richtung Biebricher Allee wieder ermöglicht.

Begründung:

Die Zustände am Landeshaus sind allgemein bekannt.

Die Sperrung des Abzweigs vom Kaiser Friedrichring am Landeshaus in Richtung Biebricher Allee musste nach vollständiger Fehlplanung der Umweltspur erfolgen, da es zu einer Vielzahl von Gefährdungen und Körperverletzungen der offenkundig gefährdeten Radfahrer auf der sogenannten Umweltspur kam. Nun staut sich der Verkehr nicht nur bis zur Schiersteiner Straße zurück, sondern bis zum Kreuzungsbereich an der Ringkirche und bei Berufsverkehr bis in den Bismarckring.

Die Verkehrssperre ist aufzuheben und die Straße „Am Landeshaus“ wieder zu öffnen. Hierzu ist die Umweltspur mit einer Ampel zu versehen, die es ermöglicht Rechtsabbieger passieren zu lassen.

Trotz Sperre lassen sich teilweise verzweifelte ortsfremde Verkehrsteilnehmer beobachten, die sich noch zwischen der Absperrung hindurchzwängen über den Bereich der eigentlichen Fußgängerfurt an der Ampel.

Diese drastische Fehlplanung ist zurück zu bauen.

Beschluss Nr. 0119

Der Antrag der CDU-Fraktion wird auf die nächste Sitzung am 18. Februar 2021 vertagt.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. K.

100200 z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin